

Letters



レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

熊本県熊本市

Y・Nさん

月日が経つのは早いもので主人が亡くなって12年が経ちました。小学1年だった長男もこの春無事高校を卒業する事ができました。父親っ子だった長男は、父の死をきっかけに不登校になり中学を卒業するまで4回も繰り返し、毎日が地獄のような日々でした。

今では気持ちのやさしい子になってくれました。下に年子の弟がいますので来年までですがよろしく願います。



神奈川県厚木市

Y・Mさん

うっとうしい梅雨空の毎日、貴会の皆様には御機嫌ようお励みのことと心よりおよろこび申し上げます。本当に長い年月お世話になりました。ありがとうございました。

早いもので子供も19才!!すべての入金も記帳させていただきました。その上、図書カードまでお送りいただき温かい会のお心遣いに唯々感謝の念で一杯です。貴重なこの基金を子供の将来に立派に役立て、皆様のご恩にお報いするつもりです。

どうぞ皆様ご自愛なさいまして貴会の発展の為に。心から御礼のご挨拶まで。

群馬県勢多郡

F・Sさん

長い間本当にありがとうございました。

無事にこの春、就職しまして我が家から通勤しております。育成基金のおかげ様で2人の子供が巣立つことができ、肩の荷をおろす事ができました。

19才を迎えた長男は、誕生と同時に基金にお世話になる運命でした。19年間、いろいろな頭に浮かんでいきます。長い年月ではありましたが過ぎ去ってしまえば短い思い出です。今、思いながら目頭が熱くなります。不自由なく暮らせたのもおかげ様でした。

この先、長い人生、親子共々、運転には注意して不幸な人生にならぬよう生きて行きます。

富山県高岡市

T・Iさん

拝啓、万緑の候、皆様ますますご清栄のことと存じます。

娘、19歳を迎え、大学に通い、毎日充実した日々をすごしております。給付いただいた基金も念願の大学の費用と、生活費にと、有効に利用させていただいています。遠くはなれ、一人暮らしをしておりますが、教育を受けることの喜びを味わうことが何よりの財産であると思っております。

心より感謝するばかりです。ありがとうございました。

かしこ

京都府亀岡市

A・Tさん

前略失礼致します。

早いもので基金に加入させていただいた当時1才8ヵ月だった息子も無事大学入学を果たし、親として少しばかり肩の荷が降りた思いです。親子共々、健康でつつがなく暮らして来られましたのも基金とのつながりが経済的な安心を作ってくれていたおかげだと思えます。

夫を亡くして茫然自失であった頃に基金の事をご紹介下さった担当者の方の穏やかな笑顔の対応に先行きの不安に押しつぶされそうな思いをしていた私は、とても救われた気がしました。本当にありがとうございました。

これからもたくさんの交通遺児家庭をご支援下さいますよう、ますますのご隆盛を心からお祈り申し上げます。かしこ

沖縄県与那原町

S・Oさん

前略 基金の職員の皆様 私達遺児、家族の為に多方面でご配慮いただきましてありがとうございました。

私は主人をなくし、14年が過ぎ、5才の娘が今年19才になり、東京の大学に進学。基金からの送金も5月の誕生日で終了になりました。自己管理では主人の命の金もすぐ底をついたと思いますが、子供達を安心して育ててこれたのは元利分割と善意の方々の寄付金のおかげと感謝致します。低金利の時期に搬出金の倍弱もいただき大変助かりました。

これからは交通事故が起こらない事を願い、多くの方々の善意に心より感謝とお礼を申し上げます。

長野県佐久市

M・Kさん

こちらこそありがとうございました。

三男も、今春、無事に大学に入学することができました。妻をなくし、4人の子供（長男・中2、次男・中1、長女・小5、三男・小2）との生活がスタートしたときは、不安だらけでした。しかし、周囲の方々の暖かい支援のもと、何とかやってこれ、また、基金の紹介をうけ、入会させてもらったことを大変うれしく思いました。機関誌を通じ、同じ境遇の人が多くいることにおどろきました。また、皆様の頑張りに、自分も一緒になって頑張りました。

でも、交通事故死は減少傾向にあるといっても、ゼロではありません。交通安全を祈るとともに、我家も全員、免許を取得したので母の死を無駄にすることなく、安全運転に努めてゆきます...とりとめのない文ですみません。三男にも伝えておきます。ありがとうございました。

